



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 114
15 de marzo de 2019

La Dirección de Vinculación con la Sociedad inauguró talleres del Proyecto Ser Bachiller

Cerca de mil 500 jóvenes con sueños de ingresar a las universidades públicas acudieron el pasado sábado 9 de marzo a la Unidad Educativa Municipal Calderón para participar de los talleres del proyecto Ser Bachiller coordinado por la Facultad de Filosofía.

Durante diez semanas, recibirán temas relacionados a las ciencias sociales, lenguaje y comunicación, matemáticas, ciencias naturales e informática. Los encargados de dictar las diferentes clases son estudiantes de la Facultad de Filosofía dentro de las actividades de Vinculación con la Sociedad.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Magister Pedro Iván Moreno, Director de Vinculación con la Sociedad de la Universidad Central del Ecuador quien destacó el trabajo que siempre ha realizado la Universidad Central con la sociedad, además que "el 70% de estudiantes de anteriores procesos de capacitación ha logrado ingresar a la Universidad". **F.T**

